

ABSTRAKSI

Perguruan Tinggi (PT) merupakan salah satu instrumen pendidikan nasional dan juga merupakan wahana tenaga ahli yang diharapkan mampu menjadi pusat penyelenggara dan pengemban ilmu pengetahuan, teknologi, dan kesenian sebagai masyarakat ilmiah yang penuh cita-cita luhur serta mampu memberikan sumbangan kepada pembangunan. PT merupakan salah satu lembaga pendidikan yang secara formal disertai tugas, wewenang dan tanggung jawab mempersiapkan mahasiswa sesuai dengan tujuan pendidikan nasional, yaitu mengisi kebutuhan masyarakat akan tersedianya tenaga ahli dan tenaga terampil dengan tingkat dan jenis kemampuan yang sangat beragam. Karena itu, mahasiswa sebagai peserta didik dan generasi muda yang mempunyai kedudukan dan peranan penting dalam mewujudkan cita-cita pembangunan nasional senantiasa perlu dibimbing dan dikembangkan. Untuk itu, perlu upaya PTS agar tetap eksis dan berpacu didalam prestasi.

Penelitian ini diarahkan untuk meneliti mengenai *Bagaimana meningkatkan kualitas perencanaan strategis pada PTS di Kopertis Wilayah XI – Kalimantan?*. Untuk menjawab permasalahan tersebut data dikumpulkan dari 120 responden adalah Ketua Yayasan, Pimpinan, Rektor Perguruan Tinggi Swasta (PTS) di Kopertis Wilayah XI – Kalimantan dengan menggunakan kuesioner. Data yang diperoleh selanjutnya dianalisis dengan menggunakan teknik analisis Regresi Berganda yang dijalankan dengan Program SPSS.

Hasil pengujian regresi berganda dengan Program SPSS diperoleh tiga determinants penting yang berpengaruh terhadap kualitas perencanaan strategis, yaitu kompetensi manajerial terbukti memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas perencanaan strategis, dinamika lingkungan terbukti memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas perencanaan strategis, dan dukungan organisasi terbukti memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas perencanaan strategis.

Kata Kunci : kompetensi manajerial, dinamika lingkungan, dukungan organisasi, kualitas perencanaan strategis